

## NACE EL CLUB ZONA, EL PRIMER CENTRO ESPECIALIZADO EN DEPORTES DE RAQUETA DE A CORUÑA

- En 15 días estrena las primeras pistas de tenis cubiertas de A Coruña
- El Club integrará en sus dos naves tenis, pádel, squash y tenis de mesa

La **Academia de Tenis Galega**, **ATG**, ha presentado las nuevas instalaciones del **Club Zona**, una apuesta por la combinación del tenis, pádel, squash y tenis de mesa en un mismo centro.

Tomando como base las instalaciones del Zona Pádel Squash, ATG las amplía a <u>4.000m2</u> gracias a la adhesión de una nave adyacente recientemente remodelada.

En el plazo de 15 días estarán listas las dos primeras pistas de tenis cubiertas de A Coruña de resina sintética, y en unos meses se instalarán 4 mesas de tenis de mesa y se remodelarán los frontones de squash para que los 4 existentes queden totalmente operativos. A todo esto hay que sumarle 6 pistas de pádel, 2 de las cuales también se han reparado.

El nuevo centro contará con zona wifi - estudio y con zona recreativa para campamentos de verano.

La dirección del Club Zona estrenará las nuevas instalaciones el <u>1 de septiembre</u>. La inauguración será con la celebración del **II Torneo solidario contra el cáncer "No estamos Solas",** que espera reunir a más de mil jugadores en los diferentes deportes de raqueta.

Los presidentes de las Federaciones de Tenis, Pádel y Squash han asistido a este acto, así como también uno de los directivos de la

Federación de Tenis de Mesa. También ha estado presente la <u>concejala de</u> <u>deportes del ayuntamiento de Arteixo</u>, que ha mostrado su apoyo a esta iniciativa privada. "Es una buena noticia para nuestro municipio que haya más instalaciones cubiertas debido a la elevada demanda de tenis y pádel que estamos notando", ha dicho **Purificación Zas** en su intervención.

El presidente de la Federación Gallega de tenis, **José Antonio Pereiro**, ha destacado la importancia de que "los niños dejen de mojarse cuando juegan al tenis en A Coruña y ha demandado más colaboración entre las instituciones privadas y públicas para estos deportes".

Desde la Federación Gallega de Squash su presidente, **Alfredo Amigo**, ha destacado la importancia de que "por fin el squash tenga un sitio donde hacer escuela y torneos en A Coruña". Amigo ha asegurado que en cuanto estén los nuevos frontones operativos el internacional Borja Golán hará una exhibición.

También ha mostrado su interés por la realización de los primeros torneos en Arteixo y por involucrar a los niños en el tenis de mesa uno de los responsables de esta federación, **Francisco Monroy.** 

El director deportivo de ATG, José Antonio Añón, ha puesto el énfasis en crear nuevas escuelas deportivas centradas en la calidad de la enseñanza y en los valores. "Haremos talleres de padres y madres porque pensamos que la trayectoria humana de los alumnos es lo más importante". También ha adelantado que los deportes de raqueta se combinarán con actividades paralelas como espalda sana y psicomotricidad.

La presentación ha concluido con una visita por las nuevas instalaciones.

Más información:

Nuria Polo, 608 22 90 34

nuria@doblered.net

